



**En 2026, la dévotion des premiers samedis sera célébrée avec une attention particulière**



## **En 2026, la dévotion des premiers samedis sera célébrée avec une attention particulière**

La structure de la proposition, qui reste inchangée depuis 2011, sera éclairée par les thèmes qui découlent des apparitions de Notre-Dame et de l'Enfant Jésus à Lucie, en 1925 et 1926.

La célébration de la dévotion des premiers samedis, demandée par Notre-Dame à Sœur Lucie de Jésus lors de l'apparition du 10 décembre 1925 à Pontevedra, est proposée chaque mois par le sanctuaire de Fatima, dans le cadre d'un programme alliant formation et spiritualité. Ce programme est animé en collaboration avec la congrégation de l'Alliance de Sainte Marie, dont le charisme est la nouvelle évangélisation à travers le Cœur Immaculé de Marie, en lien avec le contenu spécifique du message de Fatima.

Outre des collaborations ponctuelles, le programme est animé depuis 2011 par une équipe permanente présidée par le père Carlos Cabecinhas, recteur du sanctuaire de Fatima, et composée de deux religieuses de l'Alliance de Sainte Marie : sœur Ana Luísa Castro et sœur Ângela Coelho, qui, dans un entretien accordé à Voz da Fátima, a résumé l'essence de cette dévotion.

« Selon la demande de Notre-Dame à sœur Lucie, il y a quatre éléments pour vivre les premiers samedis, tous orientés vers l'intention de réparation du Cœur Immaculé de Marie. Il s'agit de la communion eucharistique, de la récitation du rosaire, de la méditation et de la confession. La méditation, la récitation du rosaire et la communion doivent être accomplies le premier samedi du mois, tandis que la confession peut être

accomplie une fois par mois, avec la même intention de réparer le Cœur de Marie ».

Dans l'organisation de la célébration de cette dévotion demandée par Notre-Dame, le sanctuaire de Fatima propose : l'Eucharistie à 11h00, célébrée dans la basilique de la Sainte Trinité, pour la communion réparatrice ; le Rosaire à 14h00, dans la Chapelle des Apparitions, pour la récitation du chapelet, et, entre 15h00 et 16h00, une catéchèse, suivie d'un moment d'adoration eucharistique et de méditation.

De 15h00 à 15h30, le sanctuaire propose une catéchèse sur le message de Fatima. De 15h30 à 16h00, dans un contexte d'adoration eucharistique, nous méditons sur l'un des mystères du Rosaire. Ainsi, la communion, le rosaire et la méditation sont vécus en communauté. Reste la confession, qui peut être faite à n'importe quelle date du mois », explique sœur Ângela Coelho.



La présence des pèlerins au moment spécifique de la méditation et de l'adoration a été significative, variant entre 2 000 et 5 000 pèlerins par premier samedi (avec une plus grande participation pendant les mois d'été). Les chiffres démontrent l'intérêt pour ce programme proposé par le sanctuaire, qui est apprécié par les participants car il concilie formation et spiritualité.

« Une dame, baptisée à l'âge adulte, m'a confié qu'elle avait trouvé dans cette proposition une occasion de poursuivre sa formation catéchétique, car les thèmes que nous abordons touchent aux aspects essentiels de la foi catholique. En effet, nous cherchons à ce que les méditations croisent l'Évangile avec la vie des personnes, toujours dans une dynamique de consolation, d'espérance et de transformation à l'image de Jésus », raconte la religieuse de l'Alliance de Sainte Marie, en soulignant la diversité des participants et leur provenance.

Le sanctuaire de Fatima reçoit également des témoignages de participants qui remercient pour la célébration de cette dévotion, avec des récits de changements de

vie et de conversion qui résultent de ce qui a été « une expérience très riche », reconnaît sœur Ângela Coelho.

Au cours de cette année pastorale, qui marque le centenaire des apparitions de Pontevedra, le programme reste inchangé, mais avec un accent thématique particulier sur les méditations, qui approfondiront des contenus spécifiques issus de l'apparition de Pontevedra, précise la religieuse.

« Lors de la planification du programme pour cette année, nous avons été surpris par la quantité de lignes théologiques et de réflexions qui émergent de cette apparition. En 2026, nous aborderons plusieurs thèmes : la valeur de la méditation, la valeur de la vie sacramentelle, la valeur du Rosaire, l'intention réparatrice, le Cœur immaculé de Marie, la présence même de l'enfant Jésus et d'autres aspects qui tournent autour des apparitions du 10 décembre 1925 et du 15 février 1926. »

La participation à la célébration des premiers samedis au sanctuaire de Fatima est libre et ne nécessite aucune inscription.

Le programme proposé par le sanctuaire de Fatima pour la célébration des premiers samedis se répète chaque premier samedi du mois, tout au long de l'année :

- 11h00 | Messe, dans la basilique de la Sainte Trinité
- 14h00 | Heure de réparation au Cœur Immaculé de Marie, dans la Chapelle des Apparitions, avec récitation du Rosaire et 15 minutes en compagnie de la Sainte Vierge
- 15h00 | Méditation et adoration eucharistique, dans la Basilique de la Sainte Trinité

---

[www.fatima.pt/fr/news/en-2026-la-devotion-des-premiers-samedis-sera-celebree-avec-une-attention-particuliere](http://www.fatima.pt/fr/news/en-2026-la-devotion-des-premiers-samedis-sera-celebree-avec-une-attention-particuliere)